
平成３０年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２８日）

２－１

民進党・県民連合 ４６番 宮 下 雅 志

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島県総合計画及び復興計画について

１ 総合計画及び復興計画の目標を確実に実現するため、ど 知 事 復興・総合計画

のように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 課

２ ２月補正予算編成に当たっての県の考え方について尋ね 総 務 部 長 財 政 課

たい。

３ 部門別計画の指標について、総合計画との整合性をどの 企画調整部長 復興・総合計画

ように図っていくのか、県の考えを尋ねたい。 課

４ 業務を適切に執行するため、チェック体制の確保や業務 総 務 部 長 行 政 経 営 課

管理の徹底が重要と思うが、県の考えを尋ねたい。

二 「再生可能エネルギー先駆けの地」の実現について

１ 再生可能エネルギーの導入拡大にどのように対応してい 企画調整部長 エネルギー課

くのか、県の考えを尋ねたい。

２ 水素エネルギーを再生可能エネルギー導入施策にどのよ 〃 〃

うに位置付け活用していくのか、県の考えを尋ねたい。

３ 再生可能エネルギー関連産業の育成・集積について、こ 商工労働部長 産 業 創 出 課

れまでの成果と今後の取組を尋ねたい。

４ 県は、スマートコミュニティの普及にどのように取り組 企画調整部長 エネルギー課

んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、省エネルギーの推進にどのように取り組んでいく 生活環境部長 環 境 共 生 課

のか尋ねたい。

６ 福島県再エネ・省エネ推進建築物整備指針に基づく県有 土 木 部 長 営 繕 課

建築物の整備状況を尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

７ 県は、ＰＣＢ廃棄物の処理を進めるため、どのように取 生活環境部長 産業廃棄物課

り組んでいくのか尋ねたい。

三 「全国に誇れる健康長寿県づくり」の実現について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

１ 県は、「全国に誇れる健康長寿県」の実現にどのような

目標を掲げて取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県立医科大学健康増進センターと連携し、健康づ

くりをどのように推進していくのか尋ねたい。

四 農業の再生について

１ 農業人材の育成について

(1) 県は、農業法人等への新規就農にどのように取り組ん 農林水産部長 農業担い手課

でいくのか尋ねたい。

(2) 県立農業高等学校における実習の収益について、生徒 教 育 長 教 育 庁

の意欲向上にどのようにつなげていくのか、県教育委員

会の考えを尋ねたい。

２ 農家の所得向上対策について

(1) 県は、水稲の大規模経営に向けた革新技術の普及にど 農林水産部長 農 業 振 興 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

(2) 県は、本県オリジナル品種を活用した園芸振興にどの 〃 園 芸 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 会津地域の振興対策について

１ 均衡ある県土の発展にどのように取り組んでいくのか、 知 事 復興・総合計画

知事の考えを尋ねたい。 課



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、中小企業への金融支援にどのように取り組んでい 商工労働部長 経 営 金 融 課

くのか尋ねたい。

３ 県は、積雪地帯における農業経営の安定化に向け、どの 農林水産部長 農 業 振 興 課

ように支援していくのか尋ねたい。

４ 県は、雪による車両の立ち往生対策にどのように取り組 土 木 部 長 道 路 管 理 課

んでいくのか尋ねたい。 災 害 対 策 課

５ 県は、低温により被害を受けた道路施設の復旧にどのよ 〃 道 路 管 理 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

六 教員の指導力の向上対策について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、児童生徒と心が通い合う教育の実現に

向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校において、自ら学び自ら

考える視点を重視した授業の充実にどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、教員の多忙化を解消することにより教

育の質の向上にどのようにつなげていくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、優秀な教員の更なる意欲向上にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

七 犯罪被害者支援について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 性犯罪被害者支援体制の構築に向けた県警察の取組につ

いて尋ねたい。

２ 県警察における犯罪被害者支援の取組状況について尋ね

たい。


